

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis terkait dengan teknoseksual perspektif hadis dengan metode maudhu'i, penulis berhasil menyimpulkan beberapa hal di antaranya:

1. Hadis-hadis tentang seksualitas yang diteliti terdiri dari hadis-hadis tentang etika berhubungan seksual dan tata cara berhubungan seksual. Hadis tentang etika berhubungan seksual meliputi : waktu berhubungan seksual yang diriwayatkan oleh at-Tirmidzi, dan tidak telanjang bulan ketika berhubungan seksual yang diriwayatkan oleh Sunan Ibnu Majjah. Kemudian hadis terkait dengan tata cara berhubungan seksual meliputi : memakai wewangian sebelum berhubungan seksual yang diriwayatkan oleh Shahih al-Bukhori, masuk ke dalam satu selimut yang diriwayatkan oleh ad-dailami, bercumbu rayu (forplay) yang tercantum dalam kitab Ihya' Ulumuddin, dan cara penetrasi yang diriwayatkan oleh shahih Bukhori.
2. Pada hadis seksual terdapat dua hadis yang dipahami dengan menggunakan metode Yusuf al-Qardawi yang menerapkan prinsip yang sesuai dengan maqashid al-Syari'ah yaitu membedakan antara sarana yang berubah-ubah dan tujuannya yang tetap. Maksud dari sarana yang berubah-ubah yakni perubahan berdasarkan perkembangan zamannya, namun tujuannya tetap sama. Dengan begitu maka yang dimaksud dengan sarana dalam hadis tersebut adalah proses forplay untuk merangsang dan

diupgrade dengan alat bantu berupa dildo yang berfungsi untuk membedakan cara berhubungan seksual antara binatang dan manusia.

B. Saran

Dari hasil penulisan yang diperoleh, penulis menyadari masih sangat jauh dari kata sempurna. Untuk menindak lanjuti penulisan skripsi selanjutnya penulis menyampaikan beberapa saran diantaranya untuk penelitian selanjutnya yang membahas tentang teknoseksual perspektif hadis dan diharapkan dapat mengkaji lebih dalam mengenai fenomena teknoseksual serta kontekstualisasi hadis seksual pada era teknoseksual. Dan masih banyak hadis-hadis yang layak untuk dijadikan objek penelitian. Kemudian menurut penulis, penelitian ini tentu masih banyak kekurangan dalam segi penyampaian, pembahasan, sistematika penulisan. Dalam hal ini, saran dan kritik dari pembaca sangat diharapkan. Penulis berharap, semoga penelitian ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan, untuk penulis sendiri dan juga untuk pembaca.